

多高通信

第110号 平成26年9月26日発行

盛り上がった多高祭!

■多高祭実行委員長 木村 映吉

(3年5組 向洋中出身)

まず始めに、今年度の多高祭を開催するにあたり、私たち実行委員会に協力してくださった保護者の方々や先生方に御礼申し上げます。実行委員会の活動を通して改めて実感したのは、私たちは周りの方々に支えられているということです。たくさんの方々のサポートやアドバイスのおかげで、多高祭を最高の思い出にすることが出来ました。

文化祭を最後に、多高三大行事の主役は3年生から1、2年生へとバトンタッチされ、後輩たちがどのような行事を作り上げてくれるのか今からとても楽しみです。

最後に、多高祭に御来訪いただいた方々や一緒に活動してきた実行委員の仲間たちと、当日盛り上げてくれた多高生たちにも感謝の気持ちを送ります。本当にありがとうございました!

震災モニUMENT、パネルの展示

文化祭の一般公開日に、国土交通省東北地方整備局の協力を得て、貴重な震災モニUMENTと震災当時を振り返るパネルを展示しました。特に震災モニUMENTは、他では見る事ができない津波で折れ曲がった標識や泥をかぶった跳び箱、顕微鏡など、本校生徒はもちろん、訪れた方々も真剣な表情で見つめている姿がとても印象的でした。



合唱部 全日本コンクールで銀賞

■部長 櫻井 沙季(3年7組 しらかし台中出身)

8月24日に行われたNHK合唱コンクールでは銅賞、30日行われた全日本合唱コンクールでは銀賞をいただきました。悔しい結果となりましたが、演奏自体は悔いの無い、今までで一番素晴らしい演奏が出来ました。

多高祭では、私たち合唱部と多高生、来て下さったお客さんも一緒に盛り上がり、コンクールとはまた一味違う、素晴らしいステージを作り上げることが出来ました。この経験を今後活かしていきたいと思えます。皆さん、本当にありがとうございました。



新人戦に向けての意気込み

■山岳部 安島 岳史(2年2組 多賀城第二出身)

私たち山岳部は、奥羽山脈中部にある標高1365mの大東岳での新人戦に出場します。昨年の新人戦では、山岳部史上最低ともいえる戦績で、とても悔しい思いをしました。

今大会では昨年のリベンジを果たそうと、男女アベック優勝を目指し“ちからのかぎり”頑張ってください! 「頂」へ! みなさん、どうぞ応援よろしくお祈りします!



サッカー部 新人戦結果報告

■陸上部 大柳 知佳(2年6組 塩釜第二中出身)

私たちは9月4、7日に行われた県新人大会に向けて、県総体が終わってから選手もマネージャーも一丸となって練習に励んできました。結果は、自己ベストを更新した選手がいたり、準決勝に進出した選手が1名いたりこれまでの練習の成果を出すことが出来ました。

しかし、30名という部員数に対して1名しか準決勝に進出できなかったことは残念です。暑い暑さの中でも厳しい練習を乗り越えてきたからこそこの結果はとても悔しいものでした。特に、大会最終種目の「マイルリレー」は決勝まで残らないと出場できないもので、今回私たちは他校の応援をすることとなり、それがとても悔しかったです。これから始まる冬季練習では、私が怪我をしたときに痛感した「走りたい」という思いや、「マイルに出たい」という強い気持ちを持って毎日の練習に取り組みたいと思えます。これからも陸上部の応援よろしくお祈りします!



サッカー部 佐々木敬也(2年3組 塩釜二中出身) 新チームになってから5カ月。私たちサッカー部の目標である県優勝に向けて部員1人1人が厳しさをもち、日々の練習に取り組んできました。これから挑む地区予選は決して簡単に突破できるものではありません。まずはチーム一丸となって3試合の県新人大会出場を切符を必ずつかみ取りたいと思えます。応援よろしくお祈りします。

陸上部 新人戦結果報告

■陸上部 内海 実夢(2年7組 浦戸中出身)

10月25日に栗原で行われる駅伝大会では、私たちのチームより速い学校ばかりが出場すると思えますが、今までの練習を信じて、悔いの残らないよう全力で走り切りたいと思えます!



1学年防災講話 東北大学 佐藤健教授

9月11日に東北大学の佐藤健教授来校して下さり、「防災・減災に必要な自然科学と社会科学の融合」について講演していただきました。

■岩佐 彩音(1年4組)

今回のお話を聞いて、防災について考える時には自然科学分野だけでなく、社会科学などもさまざまな分野についても一緒に考える必要があることを初めて知りました。防災に対して高い意識を持つには、まずしっかりと知識を学ぶことが重要だと感じました。

JICA 出前授業

JICA(独立行政法人・国際協力機構) 海外派遣

でタンザニアで活動した、宮城県白石工業高等学校・菅原景一先生に地理の授業の一環としてお話ししていただきました。

■石塚 光(2年4組)

菅原先生から「少しお金を持っている生徒が昼休みに買ったおやつを皆に分けてあげていた」という話を聞いて、貧しい環境を強いられる人々こそ、本当に純粋な心を持っているということがわかった。また、警備員の人が恩師への恩返しのためなら自分の命まで懸けるといふ直向きに任務をこなそうとするところも、素晴らしいところだと思いました。

新学科説明会のお知らせ

10月25日(土)の午前9時30分〜午後0時30分に、本校体育館にて、県内の中学校に在学する1、2年生および保護者、中学校の先生方に新学科に関する説明会を行います。

学科の設立趣旨や教育内容、卒業後の進路についての説明と、授業参観や東北学院大学の和田教授による講演なども交えながらお話しします。たくさんの方々の参加をお待ちしております。

